
平成３０年第１回阿波市議会定例会 代表質問・一般質問通告者 順番

（代表質問）

順番 所属会派 氏　　名

① 阿波みらい 吉田　　正

② 阿波清風会 吉田　　稔

③ 志政クラブ 原田　定信

（一般質問）

順番 議席番号 氏　　名

① 3番 川人　敏男

② 5番 松村　幸治

③ 17番 香西　和好

④ 10番 松永　　渉

⑤ 2番 笠井　一司



平成３０年第１回阿波市議会定例会　質問一覧表

　【代　表　質　問】 （１）

順序 質問通告者 所属会派 質　　問　　の　　要　　旨

1 吉田 　正 阿波みらい １．県河川の管理について

　(1) 一級河川の伊沢谷川と大久保谷川の管理状況、補

　　修計画と芝生谷川の堤上に雑木が群生し、農作物の

　　被害が出ている。この件の対策について

２．平成３０年度当初予算について

　(1) 藤井市長が就任して１０か月経過した。平成３０

　　年度当初予算の特色について

３．阿波市の財政状況について

　(1) 現在の阿波市の財政状況について

　(2) 今後の見通しについて

2 吉田 　稔 阿波清風会 １．企業誘致について

　(1) 企業誘致をどう進めていくのか。

　(2) 西長峰工業団地に進出予定をしている企業のその

　　後の動きはどうか。

２．公共交通機関の創設について

　(1) 市民の高齢化が急速に進み、公共交通機関の必要

　　性が高まっている。検討委員会を立ち上げている

　　が、今後の事業計画はどうなっているか。

３．認定こども園の設立について

　(1) 阿波町ではまだ認定こども園が設立されていない

　　が、今後の予定はどうなっているのか。

４．運転免許証更新センターの開設について

　(1) 県や県警によると、旧阿波町庁舎に開設する事に

　　決定したようだが、今後の予定はどうなっている

　　か。

　(2) 年間３万人もの利用者の利便性や経済効果をはか

　　る為、幼児の一時預かりや農産物、弁当の販売や

　　喫茶コーナーを設け、ＪＡや観光協会等に委託して

　　はどうか。

3 原田 定信 志政クラブ １．合併特例債の運用について

　(1) 合併特例債の運用が５年延伸されようとしている

　　が、その運用計画について

　(2) 藤井カラーをどの様に結びつけていくか。

２．市内公共交通について

　(1) 計画が進んでいるが、示されたい。

３．本市の観光行政について

　(1) どの様な計画、腹案を持たれているか。

　(2) 土柱、そよ風ひろば、白鳥荘、たらいうどん等、

　　どの様に活用するか。

　(3) 三木邸をどの様に生かされるか。

４．阿北環境整備組合に関して

　(1) 吉野川市の脱退が報道されたが、その推移を伺い

　　たい。



平成３０年第１回阿波市議会定例会　質問一覧表

　【一　般　質　問】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（１）

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

1 3番 １．庁舎北側の公園整備について

川人 敏男 　(1) 年間の利用者数を何人位と見込んでいますか。

　(2) 用地取得は、山際の田を１反当り７００万円で購入予定と

　　なっていますが、算定根拠の説明をいただきたい。

２．アエルワと庁舎の駐車場について

　(1) 利用者の安全性・利便性を図るため、外灯を設置し、併せて

　　駐車場不足を解消するため、もっとシンプルに駐車場を再編

　　しては、と提案する。

2 5番 １．市と阿波市社会福祉協議会の連携強化について

松村 幸治 　(1) さらなる連携強化による運営の改善について

２．防災・減災対策について

　(1) 木造住宅耐震化に対する本市の対策と実績について

　(2) 今後の取組みについて

3 17番 １．義務教育の就学援助・要保護児童生徒援助費補助金支給につ

香西 和好 　いて

　(1) 現在、小学校入学後の支給となっているが、小学校入学前に

　　支給する制度に改正しては。

２．子育て世帯の負担軽減策について

　(1) 学校給食費の無償化に向け、検討しては。

３．住民票の写し、印鑑証明書等が全国のコンビニで早朝から深

　夜、日曜祝日に取得ができるよう再々要望しているが、その後の

　調査研究結果は。

４．若者の結婚新生活支援について

　(1) 新婚世帯に家賃の補助をしては。

　(2) 結婚祝金を支給しては。

4 10番 １．平成３０年度予算について

松永 　渉 　(1) 当初予算と今後の課題について

　(2) 藤井カラーを予算にどう反映したのか。

２．公共施設等総合管理計画について

　(1) 個別管理計画の進捗状況について

　(2) 基本方針の具体的取り組みと成果目標について

３．阿波市社会福祉協議会への職員派遣について

　(1) 財源はなぜ公表できないのか。

　(2) 具体的な計画や成果目標がないのはなぜか。

　(3) 社協以外の公益的法人等に派遣できないのはなぜか。

　(4) 社協への運営補助金８，６００万円の根拠と使途について

　(5) 社協への指定管理事業におけるサービスの向上・経費の

　　削減・地元雇用の状況は。



　【一　般　質　問】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（２）

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

４．新地方公会計について

　(1) 監査事務局としての取り組みについて

5 2番 １．当初予算について

笠井 一司 　(1) 平成30年度の当初予算はどのような方針で編成したのか。

　(2) 今回の予算は前市長からの継続事業が多いが、今後どのよう

　　な点に重点を置いていく考えか。

　(3) 義務的経費が増加の傾向にあるが、将来見通しは。（財政が

　　硬直化しないか。）

２．新規事業について

　(1) 徳島東部地域ＤＭＯ事業は、阿波市の観光地域づくりにどの

　　ように役立てるのか。

　(2) とくしま安²農産物認証制度支援事業の目的は。

３．空家等対策について

　(1) 「空家等対策の適正管理に関する条例」を提案しているが、

　　どのような取組みを考えているのか。

　(2) 代執行まで予定しているのか。（所有者不明の物件も考えら

　　れる。）

４．地震災害対策について

　(1) 中央構造線・活断層地震の被害想定を受け、地域防災計画の

　　改定はどのように進んでいるのか。また、市は、直下型地震の

　　対策としてどのような対策を考えているのか。


